



Das „Haus der Freude und der Exzellenz“ wartet auf 600 Schüler

Vielleicht war's ja ein Jahrhundertmoment für die Seegemeinde Herrsching, als Landrat Stefan Frey den symbolischen Schlüssel des neuen Herrschinger Gymnasiums an die Schulleiterin Dr. Eva Weingandt überreichte. Dabei waren alle Bau- und Planungsbeteiligten im Architektenbüro Schürmann Dettinger, im Landratsamt, dem Herrschinger Rathaus und dem Förderverein. Auch 50 Lehrkräfte, die wie die knapp 600 Schulkinder Neuland betreten werden, bevölkerten das – zur Hälfte bezugsfertige – Schulgelände. Eva Weingandt nannte in ihrer Rede die neue Schule ein „Haus der Freude und der Exzellenz“. ([herrsching.online](#) wird im Laufe des Tages noch ausführlich berichten).

Category

1. Aufmacher

Date

15/09/2025

Date Created

15/09/2025